



### Le relais des Apprentis d'Auteuil

Bruno Broit, responsable de la nouvelle antenne angevine, travaille avec des entreprises pour aider les jeunes en difficulté à reprendre confiance.

PAGE 5

### Apprentis d'Auteuil : ancrage à Angers

Les Apprentis d'Auteuil, fondation catholique qui aide les jeunes exclus à se reprendre en charge, viennent de prendre pied à Angers. S'inspirant d'un exemple vendéen, leur projet consiste à s'appuyer sur un réseau d'entreprises pour faciliter l'insertion dans le monde du travail. Une fondation angevine, Esperancia, lancée par le patron d'une entreprise numérique, les soutient financièrement. Dans les années 90, les Apprentis d'Auteuil avaient voulu lancer un centre de formation dans l'abbaye de Saint-Maur, au Thoureil. Mais les travaux de réhabilitation s'étaient avérés trop onéreux.

